
同窓会定時総会 

  令和２年７月２５日 

 

７月２５日１０時半から、兵庫県立神戸高等学校同窓会令和２年定時総会が開催されまし

た。 

酒居淑子会長のご挨拶で始まり、議事が進められました。酒居会長のご挨拶の中でも、青

柳吉宏副会長の事業報告や事業計画のご説明の中でも、たびたび「母校後援」「母校への応

援」という言葉を使ってくださり、学校代表としてとても有り難い思いで一杯になりました。 

私にも出番を作ってくださいまして、母校の近況を報告させていただきました。コロナ禍

により３月３日から５月末まで臨時休業したこと、その中で、生徒や教職員がどう振る舞っ

たかということ、夏休み以降の予定、進路や部活動の結果などを話させていただきましたが、

皆さん熱心にお聞きくださいました。 

さて、前同窓会長の井堂信純様は、このたび同窓会顧問になられましたが、２月の卒業式

まで様々な行事を中心に、大変お世話になりました。ご多忙の中、誠にありがとうございま

した。 

新会長の酒居様には、これまでも副会長としてお世話になっておりましたが、引き続きど

うぞよろしくお願いいたします。 

 同窓会は、私たち学校職員にとってそして何より現役生徒にとって、心強い存在であるこ

とを改めて実感しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

酒居会長のご挨拶（神戸高校同窓会館２階ホールにて） 


